
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 242 del 30/08/2023 Approvato il 31/08/2023
ORDINE DEL GIORNO: N 134 DEL 28/07/2023 - N 147 del 21/08/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.06 10.45
Chinnici Dario P 10.06 10.45
Lupo Giuseppe P 10.15 10.45

Leto Teresa P 10.06 10.45

Zacco Ottavio P 10.06 10.45

VERBALE SEDUTA ESTERNA
La Segretaria alle ore 09.00 procede con l’appello e non risultando nessun
Consigliere presente rinvia la seduta in seconda convocazione.
Il Presidente Zacco alle ore 10.06 apre la seduta esterna in seconda
convocazione con la presenza dei Consiglieri Canto, Chinnici e Leto presso la
Ditta Gama Lux sita in Viale Regione Siciliana Nord Est
Argomenti da trattare:

1. Problematiche a seguito dell’incendio del 25 Luglio u.s.
2. Programmazione incontri
3. Varie ed eventuali

Il Presidente Zacco saluta il Sig Galati Vincenzo titolare della Ditta GamaLux
precisa che la visita della Commissione è volta principalmente a portare la
vicinanza e il proprio sostegno al titolare e alle famiglie dei lavoratori
dell’azienda stessa. Dà la parola al Sig Galati.
Il Sig Galati riferisce che l’incendio è avvenuto il 25 Luglio u.s. intorno alle ore
14.00. Riferisce che le forze dell’ordine e i vigili del fuoco hanno provato e
fatto di tutto per salvare un’azienda che ormai va avanti da circa 40 anni e
benché ci sia stato l’intervento anche del canadair purtroppo le fiamme, a
causa del vento, erano incontrollabili.
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Il Presidente Zacco chiede se sono coperti da assicurazione
Il Sig Galati riferisce di essere coperti ma essendo una calamità naturale ci
sono alcune difficoltà per i capannoni e precisa che comunque il risarcimento
sarà proporzionale in base alla quantità di merce presente in magazzino.
Il Presidente Zacco chiede se hanno presentato la domanda per il risarcimento
e se hanno quantificato i danni
Il Sig Galati risponde che è stata presentata la domanda tramite Pec e che i
danni si aggirano intorno al milione di euro ma che ancora non è stata fatta la
stima esatta.
Il Consigliere Chinnici chiede quanti sono i lavoratori in azienda
Il Sig Galati risponde che sono 18 impiegati
Il Presidente Zacco chiede se l’attività è ferma o se stanno continuando a
lavorare
Il Sig Galati risponde che la ditta sta lavorando usando la sede amministrativa.
Lamenta anche del danno dell’immagine e del fatto che i clienti non si fermano
vedendo il magazzino chiuso.
Il Presidente Zacco chiede se l’immobile è di proprietà o in affitto e precisa
che chiederà di sospendere i tributi locali e quindi la Tari.
Il Vice Presidente Lupo concorda
Il Sig Galati lamenta il fatto che i proprietari del magazzino vogliono pagati i
danni subiti.
I Consiglieri si spostano all’interno dei padiglioni dove sono presenti tutte le
macchine dei condizionatori, caldaie, matasse di tubi di rame, elementi e
radiatori per termosifoni precisando che tutto il materiale per la vendita è
sempre stato depositato in magazzino.
Il Consigliere Canto riprendendo il discorso del pagamento dei tributi locali
riferisce che darà un'occhiata al regolamento Tari per verificare se è possibile
chiedere una sospensione dell’imposta comunale. Consiglia comunque al Sig
Galati di fare un comunicato stampa precisando che la Ditta nonostante gli
ingenti danni continua la sua attività.
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Il Presidente Zacco precisa che chiederà di incontrare gli uffici per capire l'iter
con il Ministero a che punto è, ed inoltre chiederà di incontrare l’Assessore
Varchi per capire come sospendere i tributi locali per tutte le attività che hanno
subito danni.
La Consigliera Leto concorda con quanto detto dal Presidente Zacco.
Il Presidente Zacco saluta il Sig Galati e precisa ancora che la Commissione
non farà mancare la vicinanza e il sostegno non solo alla Gamalux ma anche a
tutte le aziende danneggiate dagli incendi e che non dovrà mancare ovviamente
il supporto delle istituzioni.
Il Presidente Zacco prima di chiudere la seduta comunica ai Sigg Consiglieri
che l’Ass. Forzinetti ha invitato la Commissione per il giorno 1 Settembre alle
ore 8.30 al mercatino di Via La Franca in quanto saranno installati i bagni
chimici.
Alle ore 10.45 la seduta è chiusa.

La Segretaria
Vincenza Amato

Il Presidente
Ottavio Zacco
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